

CONTINUATION. Sifa Technologies, l'entreprise basée dans la zone des Montées, est sortie de la procédure de redressement judiciaire dans laquelle elle était entrée le 2 février : le tribunal de commerce de Paris a en effet acté son plan de continuation, le 24 novembre. Propriété, depuis douze ans, du groupe Arche, la Sifa (société industrielle de fonderie d'aluminium) passe ainsi sous la coupe d'Alty Industry. Par la voix de Loïc Beury, secrétaire du comité d'entreprise et délégué syndical FO, et de Fabien Kondoszek, représentant des salariés, les 127 employés (et les 18 intérimaires, actuellement) se réjouissent de cette solution, qui permet « à l'entreprise d'envisager sereinement l'avenir ». Pour lui avoir affecté la réalisation d'une pièce, Valéo compte d'ailleurs parmi ses nouveaux clients, au premier rang desquels se trouve Renault. Et s'ils n'oublient pas de remercier leurs clients et leurs fournisseurs, mais également Jean-Pierre Sueur, le sénateur PS du Loiret, pour son « sacré soutien, tant local que national », les salariés rappellent aussi les efforts consentis : à compter du 1^{er} janvier 2017, ils travailleront une heure et quart de plus chaque semaine (soit 36 h 15 hebdomadaires). Ils ont également accepté que le nombre de leurs RTT passe de 11 à 8. ■